

## 第3の躍進へ・中国ブロック活動交流ニュース

中国ブロック

発行／日本共産党国会議員団中国ブロック事務所

〒703-8288 岡山市中区赤坂本町1-31 14/5/7 NO.38

TEL086-273-7747 FAX086-272-7108 Email [jcp-chu@mx36.tiki.ne.jp](mailto:jcp-chu@mx36.tiki.ne.jp)

# メーデー、憲法集会 多彩に 意気高く



5月1日のメーデー、3日の憲法集会には、中国地方5県各地で多彩な取り組みが行われました。

集会はどこでも安倍政権の暴走への怒りを結集し、雇用のルールを守る運動や憲法改悪反対のたたかいなどで一点共同を広げていく決意を固める集会となりました。

山口では、市議選で3名全員当選を勝ち取り、来春の県議選での議席獲得をめざす河合喜代さんが挨拶しました。(写真)

# 山下書記局長を囲み、党派を超えて懇談・鳥取大学OB

山下芳生書記局長の出身大学である鳥取大学の関係者による「山下芳生書記局長を囲む会」が鳥取市で開催されました。

よびかけ人を代表して、小林一・前鳥取大学副学長・農学部教授が「雇用や地域経済、環太平洋連携協定(TPP)など国政での大奮闘を期待したい」と挨拶。

田中巧・鳥取ガス取締役、幅田信一郎・大山乳業農協組合長など同級生やワンダーフォーゲル部の仲間・OBら、党派を超え約80人が出席し、

平井伸治・鳥取県知事や鳥取県議会議長、経済界など、幅広い分野の方々からメッセージが寄せられました。山下書記局長は「鳥取での4年間がなければ今の私はない」と感謝の意を表明しました。(写真)



# 大規模農家ほど被害が甚大・紙智子参議院議員 岡山で農業調査



紙智子参議院議員が2日、岡山市で農業調査を行いました。優良農地への営利企業の進出に道を開く「農地中間管理機構」問題や、「米直接支払交付金の廃止」問題などの調査が目的で、岡山市南部の大規模農家から実態を聞きました。

農家の方々は、「安倍農政の犠牲になるのは大型農家ほど深刻」と厳しい声を上げており、紙智子議員も、連休明けの参議院での法案議論で頑張りたいと決意を語っていました。